
DE LA PRONONCIATION ET DE L'ORTHOGRAPHE. il

comme l'i défil, dans been, steelyard, breeches.
comme l'e de net, dans Beelzebub, three-pence.

Ei se prononce comme l'a defate. Ex. : eight, freight, feint, heir,
veil, etc.

comme l'e de me, dans either, neither, deceive, re-
ceive, inveigle, seignior.

comme l'i defne, dansforfeit, teint, sovereignforeign.
comme l'e de net, dansheier, nonpareil.

Il est dissyllabe dans deity, being.
Eo se prononce de plusieurs manières

comme l'e de me, dans people, enfeof.
comme l'e de net,.dansfeoffer,jeopardy, leopard.
comme l'o de nor, dans George, Georgics.
comme l'o de so, dansyeoman.
comme l'it de sum, à la fin des dissyllabes: surgçon,

curmudgeon, etc.
Il est dissyllabe dans pantheon, cameleon, et dans reordain, preoc-

cupy., et autres mots composés.
Eu, ew, se prononce comme l'u de tube. Ex. : douce, few.

comme l'o de so, dans shew, sew, strezv.

Ey se prononce comme l'a de fate. Ex. : dey, grey, etc.
Ia se prononce comme l'i de fll dans marriage, carriage, parka-

ment, miniature.
comme l'i de like, dans diamond.

Ie se prononce comme l'e de me, Ex.: field, yield, to believe, etc.
A la fin des monosyllabes,.ie se prononce comme li de like, Ex:

to die, to lie, to tie.
Il a le son de l'e de net, dansfriend, feldfare; de l'i defill, dans

sieve, handkerchief, mischief, et
dans studied, et autres dérivés.

Dans les mots en ier dérivés du français, ie se prononce : cavalier,
fnancier, excepté espalier, pan-
nier, premier, ou la finale se
prononce zeur.

Oa se prononce ordinairement comme l'e de so. Ex. : oats, oar, boast,
toast, board, hoard.

Il se prononce comme l'o de not, dans oatmeal, -waistcoat.
comme l'a de hall, dans broad, groat.

Oc se prononce ordinairement comme l'a de so. Ex. : foc, toc.
comme l'o de prove, dans shoe, eanoe.
comme l'u de sum, dans does, Y per-

sonne du verbe to do. ,
Ou se prononce ordinairement comme l'o de move. Ex.: bootreot,loo

comme l'o de so,dans door,floor, black moor.
Ou se prononce ordinairement comme l'a de sum, dans blood,food,

comme l'u de pullans foot, good
hood, wood, wool.


